Neues Jugendparlament nimmt Arbeit auf

"Wir freuen uns auf Euch". So stand es in großen Buchstaben an der Wand des Sitzungssaales im Rathaus Dietmannsried, als Erster Bürgermeister Werner Endres mit dem Jugendbeauftragten Christoph Breher, der Jugendpflegerin Nadja Arnold und der Mitarbeiterin für die gemeindliche Jugendarbeit Sabine Müller das neu gewählte Jugendparlament begrüßen durfte. Stolz und hochmotiviert trafen sich die 13 Jugendlichen zur konstituierenden Sitzung des Jugendparlaments Dietmannsried. Alles war wie bei einer Gemeinderatssitzung: Eine förmliche Einladung mit öffentlicher Tagesordnung wurde verschickt; mittels einer Präsentation wurden die Parlamentarier und auch die Zuhörer begrüßt. Eltern und Marktgemeinderäte, die sich unter den Zuhörern befanden, begleiteten den öffentlichen Teil der Sitzung. Erster Bürgermeister Werner Endres eröffnete die konstituierende Sitzung. Er ging in seiner kurzen Zusammenfassung auf die erfolgreichen vergangenen zwei Jahre des Jugendparlaments ein, welche zweifelsfrei die Jugendarbeit innerhalb der Gesamtgemeinde noch weiter nach vorne gebracht haben und über die Ortsteile hinweg Gemeinsamkeiten weckten. Erster Bürgermeister Werner Endres bedankte sich bei den Mitgliedern des Jugendparlaments 2019/2020 und insbesondere beim scheidenden Vorsitzenden Michael Munz für die letzten zwei Jahre als Vorsitzender des Jugendparlaments. Des Weiteren konnten die Mitglieder des Jugendparlaments die erfreuliche Nachricht aus den Haushaltsberatungen 2021 erfahren, dass wiederum ein Budget für das Jugendparlament in Höhe von 5.000 Euro vorgesehen ist. Im folgenden Tagesordnungspunkt stellten sich die 13 Jugendlichen persönlich vor. Bereits aus der Vorstellungsrunde wurde deutlich – wie in politischen Gremien auch –, dass hier unterschiedliche Vorstellungen und Neigungen vorhanden sind

Mit Spannung wurde die Wahl des Vorsitzenden sowie der Stellvertreter und des Schatzmeisters erwartet. Zum neuen Vorsitzenden des Jugendparlaments wurde Korbinian Munz gewählt, als Stellvertreter fungieren Vera Werner und Patrick Engel. Die finanziellen Belange als Schatzmeisterin wurden in die Hände von Johanna Munz gelegt.

und die einzelnen Jugendlichen je nach Bereichen auch bestimmte Projekte verfolgen.

Nach weiteren kurzen Absprachen schloss der neu gewählte Vorsitzende die erste Sitzung mit der einstimmigen Meinung: "Das JUPA Dietmannsried - eine tolle Sache".

Der ehemalige Vorsitzende Michael Munz stellte die Aktiven der vergangenen zwei Jahre vor und bedankte sich bei den bisherigen JUPA-Mitgliedern für das tolle Engagement.



Bürgermeister Werner Endres gratuliert dem neuen Vorsitzenden Korbinian Munz



Die 1. Raten der Grund- und Gewerbesteuer 2021 sind am 15. Februar zur Zahlung fällig.

Grund- und Gewerbesteuer, 1. Rate 2021

Wir bitten alle Steuerzahler, die noch keinen Abbuchungsauftrag erteilt haben, die fälligen Steuern auf ein Konto des Marktes zu überweisen oder bei der Marktkasse einzuzahlen.

Der Zweckverband für Abfallwirtschaft in Kempten erinnert an die fälligen

Der ZAK erinnert!

Müllabfuhrgebühren für das erste Quartal zum 15. Februar 2021. Wir bitten diejenigen Gebührenzahler, die noch keinen Abbuchungsauftrag erteilt haben, die fälligen Beträge termingerecht mit Angabe des Kassenzeichens auf ein Konto des Zweckverbandes für Abfallwirtschaft zu überweisen.

Biotonnenleerung: Am Mittwoch, den 17. Februar 2021, in Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und

Termine für die Müllabfuhr in Dietmannsried, Probstried, Reicholzried,

Überbach. Am Donnerstag, den 18. Februar 2021, in Dietmannsried, Atzenberg, Vockenthal, Kusters,

Dietmannsried

und Einsparpotenziale

Schrattenbach und Überbach

Gfällmühle, Langenzeil. Die Abfuhrtermine können im Internet unter www.zak-kempten.de Aktuelles, Termine, Abfuhrpläne abgerufen werden.

Wie kann ich die Energiekosten senken? Arbeitet meine Heizungsanlage effizient?

eza-Presseinformation Check-Dein-Haus: Über 300 Anmeldungen für kostenlose Gebäude-Checks in

<u>Viele Hausbesitzer interessieren sich für den energetischen Zustand ihrer Immobilie</u>

Antworten darauf gibt der Energieberater beim Gebäude-Check der Verbraucherzentrale

Bayern und des Energie- und Umweltzentrums Allgäu (eza!). Im Rahmen der Aktion Check-

Dein-Haus bieten die Gemeinde Dietmannsried und der Landkreis Oberallgäu den Bürgern von Dietmannsried den Gebäude-Check kostenlos an. Inzwischen ist die Anmeldefrist abgelaufen. Mit über 300 Anmeldungen war das Interesse riesig. Ursprünglich hatte die Gemeinde ein Kontingent von 70 kostenlosen Checks vorgesehen. Beim Gebäude-Check, der vom Bundeswirtschaftsministerium gefördert wird, erfährt der Hausbesitzer von einem qualifizierten Energieberater alles über die energetische Situation seiner Immobilie. Der unabhängige Experte bespricht mit dem Eigentümer, wie der

Energieverbrauch gesenkt und gleichzeitig der Wohnkomfort gesteigert werden kann. Die

Heizungsanlage wird beim Gebäude-Check ebenfalls auf ihre Energieeffizienz hin

untersucht. Falls gewünscht, geht der Energieberater zudem der Frage nach, ob der Einsatz erneuerbarer Energien im konkreten Fall wirtschaftlich sinnvoll ist. Ein wichtiger Punkt bei der Beratung sind außerdem die staatlichen Förderprogramme, zum Beispiel für den Heizungstausch. Dietmannsrieds 1. Bürgermeister Werner Endres zeigt sich sehr erfreut, dass das Interesse am Vor-Beratungsangebot in seiner Gemeinde so groß ist. "Es ist ein Zeichen dafür, dass die Hausbesitzer für das Thema sensibilisiert sind und ihren Beitrag zum Energiesparen und Klimaschutz leisten wollen", so Werner Endres. Auch Manuel Allgaier, der bei eza! für den Bereich Energieberatung zuständig ist, spricht

Allgaier. "Aber einen solchen Ansturm wie in Dietmannsried haben wir noch nicht erlebt", fügt der eza!-Vertreter hinzu. "Unsere Energieberater haben die ersten 64 Gebäude-Checks in Dietmannsried bereits durchgeführt."

einigen Allgäuer Gemeinden gelaufen ist, käme allgemein bei den Bürgern sehr gut an, so

von "beeindruckenden Anmeldezahlen". Die Aktion Check-Dein-Haus, die bereits in



Pfingstferien

Sommerferien

<u>Informationen der Jugendpflege Dietmannsried für 12.02.2021</u> Die Anmeldung für die gemeindliche Ferienbetreuung der Kinder im Alter von 6-12 Jahre

ferienprogramm.de/dietmannsried möglich.Voraussichtliche Betreuungszeiten für das Jahr 2021 sind:

ist ab sofort über unser Online-Portal unter www.unser-

Osterferien 29.03.2021 - 09.04.2021

25.05.2021 - 28.05.2021

02.08.2021 - 27.08.2021

02.11.2021 - 05.11.2021 Herbstferien

Das Büro der Jugendpflege ist zu den gewohnten Rathausöffnungszeiten telefonisch unter 08374-582020 erreichbar.

Veranstaltungen der Jugendpflege und dem Jugendtreff UPSTAIRS sind leider

aufgrund der 11. Infektionsschutzmaßnahmenverordnung nach wie vor untersagt.